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Diesel Plus 1:1000 ist ein Additiv für Dieselkraftstoffe, der 
besondere Eigenschaften mit sich bringt. Bei der Vermischung 
1:1000 wird die Cetanzahl bis auf 3 Punkte erhöht. Die Zünd-
freudigkeit und Kraftstoffausnutzung wird verbessert, Geräusch- 
und Abgase werden stark reduziert. Es schützt vor Korrosion und 
reinigt Kraftstoffsystem und Einspritzdüsen. Sorgt für mehr 
Motorleistung, weniger Nageln, ruhigeren Lauf und leichteres 
Anspringen. Verwendbar in Diesel- und Turbodieselmotoren. 
Geeignet für schwefelarme Dieselkraftstoffe. 

Diesel Plus 1:1000 is a complex additive to diesel fuel with some 
unique features. Carefully selected components allow you to 
achieve, with regular use, the tangible improvement in the per-
formance of diesel engines. With the indicated dosage (1:1000) 
it increases the cetane number by 3 points, while improving the 
combustion process. It contains detergents for cleaning machines 
and injection-stick and preventing tar deposits. Due to the anti-
foam additives, prevents foaming of the fuel, especially during 
refueling. It is antibacterial and antifungal. Contains powerful anti-
corrosive components, which exert their effects not just in the 
tank, but also in the fuel lines and inside the engine. The high-
tech package of additives optimizes the performance of diesel 
engines, stabilizes the aging and oxidation, cleans injectors, 
reduces fuel consumption and harmful substances in exhaust 
gases. This applies to both diesel and turbo diesel engines.

Diesel Plus 1:1000 представляет собой комплексную присадку в дизельное топливо с уникальными 
свойствами. Тщательно подобранные компоненты позволяют достичь при регулярном применении ощу-
тимое улучшение эксплуатационных характеристик дизельных двигателей. При указанном дозировании 
(1:1000) повышает цетановое число на 3 пункта, улучшая при этом процесс воспламенения. Содержит 
детергенты для очистки агрегатов впрыска и предотвращения пригорания и образования смолистых от-
ложений на иглах распылителя. Благодаря наличию антипенной добавки, предупреждает вспенивание 
топлива, особенно при заправке. Обладает эффективными антибактериальными и противогрибковыми 
свойствами. Содержит мощные противокоррозионные компоненты, проявляющие свое действие не 
только в топливном баке, но и в топливопроводах и внутри двигателя. Высокотехнологичный пакет 
добавок оптимизирует рабочие характеристики дизельных двигателей, стабилизирует процессы старе-
ния и окисления, очищает форсунки, значительно снижает расход топлива и содержание вредных 
веществ в выхлопных газах. Применимо для дизельных и турбодизельных двигателей
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